
越谷サンシティ整備懇談会 第１回ホール検討部会 会議要約 

●日 時： 令和２年７月２７日（ 月）  午後２時３０分～午後４時１０分 
●会 場： 越谷市中央市民会館４階 第１３・ １４・ １５会議室 
● ※出席者： 【 委 員】 １０名 整備懇談会中村委員、斎藤委員の他、利用団体８名で構成 

【 事務局】 ７名（ 生涯学習課、政策課）  

●部会長選出： 中村委員を選出 

１ 報告事項 

  （ １） 越谷サンシティ整備懇談会について 

      事務局より、越谷サンシティの現状、懇談会及び部会開催の経緯等について報告し、

部会でいただいたホール機能等のご意見を懇談会へ情報共有する旨を説明する。 

   （ ２） アンケート結果について 

      事務局より、ホール利用団体、文化連盟加盟団体、小中学校ＰＴＡの合計１１０団

体及びプロモーターに依頼したアンケートの結果について報告する。 

２ 協議事項・ 意見交換 

   ◎新たな市民ホールのあり方等について 
    事務局より、新たに施設（ 集会議室等を含む） を整備した場合のホール規模や設備・ 機

能等についてご意見、ご協議いただきたい旨を説明した後、下記の意見等をいただいた。 

    ・ ホールは、大、中、小の規模を設置していただきたい。音楽専用ホールがあると良く、

舞台と客席が広いと様々 な用途での利用が可能になる。 

・ 多目的ホールは利用率が高いことを考慮して３つ設置していただきたい。 

    ・ 公演内容によっては２５０～３００人が利用することもあり、楽屋が不足する。会議

室が楽屋代用できるようにアクセスも考慮のうえ設置していただきたい。 

・ 音響を重視してほしい。反響板は完全に覆えるようにしていただきたい。 

・ 展示ホールは高さがあり、ホールも立派なものが良い。 

・ 越谷市美術展覧会（ 市展） 等を開催できるスペースを設置していただきたい。 

・ 展示ホールの貸出区分を一日単位から一週間利用等に見直していただきたい。 

・ 練習等によるリハーサル室の単独利用ができるようにしていただきたい。 

・ 災害時の拠点となる機能を備え、緑豊かな都市型公園も備えると良い。 

・ 市民参加型のイベントの企画や親子で利用できる広場があると良い。 

・ 施設のバリアフリー化に対応いただきたい。 

    ・ 市民利用かプロ利用かによって設備仕様も料金設定も考え方が変わる。一般興行の越

谷会場での開催は採算的にも厳しいことから、越谷は地の利の良さを活かして市民の

利用を優先して考え、市民料金も検討していただきたい。 

３ その他 

・事務局より、今後のスケジュールについて説明する。次回会議は９月下旬開催予定とし、

改めて日程調整させていただく旨説明する。 

〔 意見〕 部会と懇談会の意見をそれぞれの場にフィードバックして共有できるようにして

いただきたい。 

〔 回答〕 今回いただいた意見を踏まえ、次回の部会ではホールの規模・ 客席・ 楽屋・ リハ

ーサル室・ 動線・ 使い勝手等、それぞれのテーマごとにご意見をいただく形をと

り、各施設に対する考え方や求められているものについて、引き続きご検討いた

だきたいと考えている。 

資料４


